

Halliday Resnick Terjemahan

Buku ini menyajikan pengertian-pengertian yang mendasar tentang Ilmu Listrik dan Magnet, baik Elektrostatika, Elektrodinamika, maupun Gelombang Elektromagnetik. Beberapa soal yang terpilih untuk menghayati pengertian-pengertian pokok diberikan di bagian akhir. Buku ini sangat penting untuk mahasiswa tingkat pendahuluan maupun para guru Sekolah Menengah Atas.

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan karunia-Nya sehingga buku ini dapat terbit. Dengan segala kerendahan hati penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Allah dan penerbit yang telah memberikan bantuan dalam penerbitan buku. Buku ini memuat berbagai materi Fisika untuk tingkat SMA. Selain materi yang dibawakan dengan jelas dan lengkap, buku ini juga dilengkapi dengan soal latihan serta soal evaluasi. Dengan hadirnya buku ini, penulis berharap buku ini dapat membantu proses belajar dan pemahaman materi lengkap bagi siswa SMA. Penulis juga berpesan kepada seluruh pembaca agar selalu mengembangkan rasa ingin tahu. Dengan berkembangnya rasa ingin tahu, maka berkembang pula pengetahuan seseorang. Penulis berharap buku ini dapat menjawab keingintahuan siswa siswi SMA tentang materi Fisika. Penulis menyadari bahwa buku ini masih perlu ditingkatkan mutunya. Maka dari itu, penulis sangat terbuka untuk menerima kritik dan saran. *** Penerbit Huta Publisher

Matakuliah ini memberi kemampuan kepada mahasiswa untuk memahami hubungan fisika sebagai ilmu terapan dalam pelayanan keperawatan. Penerapan ilmu fisika dalam keperawatan berfokus pada pemahaman tentang prinsip-prinsip gejala fisis yang terkait dengan manusia dan lingkungannya yang digunakan dalam praktik keperawatan. Kegiatan pembelajaran meliputi kuliah, diskusi dan praktik laboratorium berkenaan dengan pokok-pokok bahasan sebagai berikut: prinsip-prinsip fisika yang berhubungan dengan kesehatan; biomekanika; termofisika; biolistrik, bioakustik; biooptika; fisika radiasi, dan instrument dalam keperawatan. Buku Fisika kesehatan dalam keperawatan ini diterbitkan oleh penerbit deepublish dan tersedia juga versi cetaknya.

Fisika 2

Lisrik magnet

FISIKA 3 SMP Keles IX

Hajatan Rumus Fisika SMA Kelas X, XI & XII

KAJIAN IPA (Untuk Mahasiswa Pendidikan Guru Sekolah Dasar

Buku ini merupakan buku lanjutan dari buku Fisika Dasar untuk Sains dan Teknik. Jilid 1 kami yang membahas materi tentang mekanika. Buku ini juga diperuntukkan bagi mahasiswa tahun pertama di fakultas MIPA dan Teknik, termasuk mahasiswa pada rumpun ilmu kesehatan yang perlu mempelajari fisika dasar. Buku ini terdiri atas 4 bab yang isinya membahas konsep-konsep dasar mekanika fluida dan termodinamika. Buku ini juga bisa dijadikan sebagai referensi bagi guru-guru fisika SMP dan SMA, termasuk sebagai sumber belajar bagi siswa-siswi SMP/ SMA yang memiliki hasrat belajar yang lebih, atau mereka yang mengikuti olimpiade fisika atau olimpiade sains (IPA). Penjelasan pada buku ini diberikan secara rinci dan sistematis untuk membangun kemampuan berpikir ilmiah pembaca. Untuk lebih memperjelas sistematisanya, disajikan pula peta konsep tentang keterkaitan antar bab dan juga peta konsep tentang keterkaitan antar sub bab dalam setiap babnya. Level materi pada buku ini dibuat relatif lebih tinggi dibanding buku-buku yang lain sehingga akan lebih banyak penjelasan tentang penggunaan konsep fisika di dunia nyata yang dapat diberikan, khususnya di bidang keteknikan. Contohnya adalah penjelasan tentang pemodelan atmosfer dan penggunaan konsep-konsep mekanika fluida dan termodinamika dalam analisis mesin roket dan terowongan angin supersonik. Selain itu, untuk mempertajam pemahaman pembaca, buku ini juga dilengkapi dengan contoh-contoh soal beserta pembahasannya. Banyak dari contoh tersebut merupakan contoh penerapan fisika dalam dunia keteknikan.

Written for the full year or three term Calculus-based University Physics course for science and engineering majors, the publication of the first edition of Physics in 1960 launched the modern era of Physics textbooks. It was a new paradigm at the time and continues to be the dominant model for all texts. Physics is the most realistic option for schools looking to teach a more demanding course. The entirety of Volume 2 of the 5th edition has been edited to clarify conceptual development in light of recent findings of physics education research. End-of-chapter problem sets are thoroughly over-hauled, new problems are added, outdated references are deleted, and new short-answer conceptual questions are added.

Buku ini terdiri dari 14 bab, yang mencakup seluruh materi pada Fisika SMA/MA dari kelas X sampai kelas XII. Pada setiap bab, terdapat soal latihan dan pembahasannya, soal pemantapan, dan variasi soal SBMPTN (Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri) beserta pembahasannya. Buku ini juga dilengkapi soal Ujian Nasional dan soal-soal HOTS (Higher Order Thinking Skill) beserta pembahasannya di akhir buku.

Ragam Olahraga di Usia 50-an

Pedoman Cerdas Fisika Kelas X, XI & XII SMA/MA

Solusi Takis

Super Modul Fisika SMA Kelas X, XI, XII

Rumus Anti Lupa Fisika SMA Kelas X, XI, XII

Buku ini merupakan buku yang menjawab semua kebutuhan siswa. Buku ini dilengkapi dengan beberapa kelebihan. Inilah beberapa alasan yang membuat buku ini WAJIB dibeli: Materi Lengkap Buku ini memiliki materi lengkap yang disusun secara padat dan ringkas untuk memudahkan siswa dalam belajar. Latihan Soal Bertingkat Latihan soal di dalam buku ini dibuat bertingkat, mulai dari termudah sampai tersulit. Tentunya, dengan penyelesaian yang memudahkan siswa. Tips dan Trik & Materi Anti Lupa UNPNSMPTN Buku ini memuat tips dan trik serta pengingat materi yang sering keluar di UN atau SNMPTN, sehingga dapat membantu siswa dalam belajar Prediksi UN dan Latihan Soal Buku ini juga dilengkapi dengan soal lengkap dan prediksi UN yang dibuat oleh tim yang telah berpengalaman dalam membuat soal prediksi UN.

Seri buku ketiga ini diperuntukkan bagi kelas X teknik otomotif, baik untuk program keahlian teknik kendaraan ringan, teknik bisnis sepeda motor maupun untuk program keahlian body painting, alat berat dan ototronik. Buku ini berdasarkan kurikulum revisi 2017 dan secara sistematis membahas pokok-pokok bahasan antara lain: 1. Memahami prinsip-prinsip Kesehatan dan Keselamatan Kerja (K3) dan mengidentifikasi potensi dan risiko kecelakaan kerja. 2. Mengklarifikasi dan menerapkan penggunaan alat Pemadam Api Ringan (APAR). 3. Memahami dan menerapkan prinsip-prinsip pengendalian kontaminasi. 4. Memahami proses dan mendemontrasikan mesin konversi energi. 5.

Memahami dan mengidentifikasi model-model mesin. 6. Memahami dan menjelaskan cara kerja mesin 2 langkah dan 4 langkah. 7. Memahami dan melaksanakan proses dasar pembentukan logam. 8. Menerapkan dan menggunakan OMM (operation Maintenance Manual), service manual dan part book sesuai dengan peruntukannya. 9. Memahami dan menjelaskan dasar-dasar dan simbol pada sistem hidrolik. 10. Memahami dan menjelaskan dasar-dasar dan simbol pada sistem pneumatic. 11. Memahami dan membuat rangkaian kelistrikan sederhana. 12. Memahami dan membuat rangkaian elektronika sederhana. 13. Memahami dan membuat rangkaian control sederhana. 14. Memahami dasar-dasar sensor dan menguji sensor. 15. Mengevaluasi kerja baterai dan merawat baterai.

Pada modul ini memuat tentang uraian materi-materi yang berkaitan dengan Fisika dan Biologi. Selain itu untuk memudahkan pemahaman juga terdapat rangkuman. Pada bahan ajar ini juga diberikan arti istilah tentang sains yang berkaitan dengan materi. Penyusun juga berusaha menyusun bahan ajar IPA ini sesuai dengan kebutuhan mahasiswa sehingga dapat terjadi kegiatan belajar yang lebih komunikatif dan optimal. Akhirnya, kami ucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan bahan ajar ini, semoga dapat memberikan andil dalam kemajuan siswa untuk mempelajari IPA. Kami menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penyusunan bahan ajar ini. Untuk itu, kritik dan saran bagi kesempatan dalam penyusunan bahan ajar ini sangat kami harapkan. Semoga bahan ajar ini dapat memberikan manfaat bagi pembentukan ketramplilan dan memberikan bekal bagi mahasiswa dalam penerapan pembelajaran IPA di kehidupan sehari - hari.

Persiapan Un Ipa Smp

SEHAT DAN BUGAR DI USIA EMAS

Fisika Kesehatan dalam Keperawatan

Modul Praktikum Virtual Fisika Dasar

Fisika SMA/MA Kis X (Dikens)

Buku ini ditulis khususnya untuk mahasiswa yang mengambil mata kuliah Perpindahan Kalor dan Massa pada Semester 3 di Jurusan Teknologi Hasil Pertanian Program Studi Teknologi Hasil Pertanian, dan bagi setiap orang yang memerlukan pengetahuan tentang topik yang berhubungan dengan kalor dan massa bahan dalam suatu proses pengolahan. Buku ini disusun dengan tujuan menjadi bahan rujukan utama bagi mahasiswa program studi Teknologi Hasil Pertanian yang disusun dari beberapa pustaka yang relevan dengan mata kuliah ini. Susunan penulisan buku ini berdasarkan acuan RPKPS dari mata kuliah Kimia Organik (THP 112) dengan bobot 2 (2-0) sks. Pada Bab I dituliskan pengantar proses pengolahan dalam hubungannya dengan perubahan massa dan kalor agar mahasiswa dapat mengetahui konsep dasar proses pengolahan. Selanjutnya Bab 2 menjelaskan secara khusus tentang konsep konservasi massa pada bahan yang masuk dan keluar proses pengolahan. Sebelum menjelaskan tentang fenomena perpindahan massa maka pada Bab 3 dijelaskan terlebih dahulu konsep dari aliran fluida (konsep viskositas, reologi, jenis aliran fluida) selama proses pengolahan. Pada Bab 4 dijelaskan secara rinci macam-macam pola perpindahan massa bahan selama proses. Pada Bab selanjutnya, pembahasan buku ini dikhususkan pada penjelasan dengan topik energi khususnya kalor (panas). Pada Bab 5 dijelaskan terlebih dahulu mengenai dasar-dasar termodinamika yaitu mengenai gas ideal, pengelompokan energi, dan hukum termodinamika. Pada dua bab selanjutnya dijelaskan tentang neraca kalor (Bab 6) dan diakhiri dengan penjelasan tentang macam-macam pola perpindahan kalor. Umur rata-rata orang Indonesia sekitar 60 tahun serasa singkat, sekaligus menjadi sinyal akan fakta bahwa usia sekitar 50-an merupakan titik usia kritis. Penulis berpikir, belajar, dan melakukan penelitian pribadi untuk mengajak para pembaca memahami fitness untuk usia 50-an sebagai salah satu cara untuk memperbaiki keadaan. Bukan melawan kodrat, namun justru untuk memperbaiki kodrat. Buku ini membahas tentang latihan fisik yang ringan dan mudah dilakukan pada awalnya yang berfungsi untuk memperbaiki peredaran darah, pnapasan, jantung, penyebaran nutrisi, dan fungsi organ lain; dengan tampaknya gejala tubuh terasa sehat dan bugar, otot kencang dan kekar, serta memudarnya kerutan-kerutan pada kulit. Gejala susulan yang akan muncul adalah perbaikan fungsi otak yang merangsang meningkatnya kebutuhan berpikir dan membaca. Selanjutnya dibahas tentang fitness otak serta artikel-artikel pengetahuan realistis untuk memilah dan memilih cara berpikir dan bertindak yang tepat dan unggul. Pembahasan fitness secara menyeluruh membuat buku ini menjadi pedoman latihan gerak dan berpikir yang tepat guna mencapai kesehatan tubuh secara menyeluruh, baik jasmani maupun rohani/jiwa (pikiran). Buku ini tidak hanya untuk pembaca usia 50-an, namun penting bagi pembaca berusia muda yang yakin akan mencapai usia 50 tahun.

buku ini merupakan suatu implikasi pembelajaran yang memungkinkan mahasiswa baik secara individual maupun kelompok aktif mencari, menggali, dan menemukan konsep materi yang mereka pelajari dalam kelas serta aplikasi dalam kehidupan sehari-hari mengenai Konsep Ipa lanjut

Buku Ajar Fisika Terapan

New Edition Pocket Book Fisika SMA Kelas X,XI & XII

Sikat Habis Semua Soal SBMPTN Saintek 2016

Tetralogi SAINTEK SMA

Fisika Gasing SMP Jilid 3 - Kelas IX

Buku Tretalogi Saintek berisi kumpulan rumus dan ringkasan materi pelajaran untuk SMA bidang studi Fisika, Matematika (FisMat), Biologi, dan Kimia (BioKim). Buku ini dibuat simpel dan dilengkapi peta konsep, serta soalbahas sehingga memudahkan pengguna dalam mendalami materi dan pengaplikasiannya. Tata letak yang menarik dan berwarna menjadikan buku ini mudah untuk dipelajari. Program Android yang ada dalam buku ini dapat membantu untuk meningkatkan kemampuan akademik karena adanya sistem penilaian.

New Edition Big Book Fisika SMA Kelas X, XI, & XII hadir sebagai solusi bagi siswa SMA dan MA yang ingin memahami biologi secara menyeluruh dan mendalam. Siswa akan mendapatkan: • Kumpulan Ringkasan Materi Lengkap, disusun secara padat dan jelas dari materi yang diajarkan di kelas X, XI, & XII untuk memudahkan siswa dalam mempelajari materi yang ada. • RATUSAN Soal dan Pembahasan, dibahas dengan Solusi Smart yang mudah dipahami untuk memberikan gambaran bagi siswa tentang soal-soal yang diberikan dalam setiap bab. • RATUSAN Soal Latihan, dibuat berdasarkan soal-soal yang sering muncul sebelumnya untuk melatih siswa dalam pemahaman materi yang telah diberikan dalam setiap bab. • Paket Soal Evaluasi, merupakan kumpulan soal-soal dari setiap bab yang dikumpulkan di bagian akhir buku sebagai evaluasi akhir pemahaman materi siswa. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, mendapatkan nilai 9 atau bahkan 10 dalam Ulangan Harian, Ujian Tengah dan Akhir Semester, Ujian Sekolah, hingga Ujian Nasional bukanlah perkara yang susah. Salam sukses! Buku Persembahan Penerbit Cmedia

IPA adalah ilmu yang mempelajari alam sekitar dan isinya. Fisika merupakan salah satu ilmu IPA yang berhubungan dengan kehidupan sehari-hari dalam segala aspek. Layaknya manusia yang saling membantu agar tetap hidup, ilmu Fisika dan keterkaitannya dengan bidang lainnya dapat saling menolong agar menghasilkan pengetahuan yang bermanfaat bagi kehidupan. Konsep buku Super Modul Fisika SMA Kelas X, XI, XII adalah sebagai buku pendamping guru dan siswa dalam kegiatan belajar mengajar di sekolah maupun mandiri. Buku ajar sangat penting untuk dibaca terutama oleh siswa karena memiliki banyak keunggulan, yaitu: 1. Materi lengkap dan disajikan dalam bahasa yang mudah dipahami. 2. Penyusunan naskah sesuai kurikulum yang berlaku baik KTSP maupun 2013. 3. Tips dan trik belajar Fisika yang menyenangkan. 4. Dilengkapi contoh soal dan pembahasan disertai cara cepat. 5. Soal Fresh dan Up to date yang prediktif pasti keluar dalam ulangan harian, ujian tengah semester, ujian akhir semester, ujian nasional, dan tes masuk universitas (SBMPTN). 6. Soal kompilasi + pembahasan untuk menguji kemampuan.

IPA Fisika Gasing SMP Jilid 1

Asas-asas Fisika

Physics, Volume 2

Mekanika Fluida & Termodinamika

Buku versi cetak dapat diperoleh di http://store.egasing.com Ketika mempelajari ilmu Fisika seringkali siswa mengalami kesulitan, baik dalam memahami konsep materi maupun dalam mengerjakan soal-soalnya. Pemahaman konsep Fisika yang benar dan bertahap diperlukan agar siswa tidak mengalami kesulitan pada pembelajaran Fisika selanjutnya. Buku ini membahas langkah demi langkah cara memahami Fisika untuk tingkat SMP dan MTs oleh Pakar Fisika Pro. Yohanes Surya, Ph.D. Pembahasan dijabarkan secara sistematis dan menekankan pada konsep, sehingga siswa tidak bergantung untuk menggunakan rumus baku ketika mengerjakan soal, cukup dengan menggunakan logika dan matematika sederhana. Teori dasar, definisi, dan istilah ditulis dalam format narasi dan juga dialog yang memungkinkan siswa dapat memahami materi lebih mudah. Contoh soal dan penyelesaian dibahas secara sistematis dan menggunakan logika sederhana sehingga sangat membantu siswa dalam menyelesaikan soal. Selain itu, buku ini juga memberikan ilustrasi eksperimen, sehingga memperkuat pemahaman siswa tentang konsep dari materi yang dipelajari. Kombinasi soal yang asyik dengan eksperimen yang menantang akan membuat belajar fisika menjadi lebih menyenangkan.

Soal-soal dalam buku ini berasal dari soal-soal SNMPTN dan SBMPTN tahun-tahun sebelumnya. Soal-soal yang keluar memang tidak sama persis setiap tahunnya. Namun, tingkat kesulitan, tipe, dan karakter soal yang muncul tidak akan jauh berbeda dari yang umumnya tersaji dalam ujian. Dengan banyak berlatih mengerjakan soal-soal tersebut, Anda akan menjadi terbiasa dan tentunya peluang untuk diterima di perguruan tinggi akan semakin besar. Setiap soal dalam buku ini dibahas secara tuntas dan mudah dipahami. Pembahasan soal disusun oleh tim penulis yang telah berpengalaman dalam menangani dan memecahkan soal-soal SBMPTN. Buku ini dilengkapi dengan soal-soal try out SBMPTN. Selain soal-soal asli SNMPTN dan SBMPTN, kami sajikan pula soal-soal try out SBMPTN. Tujuannya untuk mengetahui sampai sejauh mana penguasaan Anda terhadap materi-materi SBMPTN dan sampai sejauh mana kemampuan Anda dalam mengerjakan soal-soal SBMPTN. Buku ini dilengkapi dengan soal-soal prediksi SBMPTN. Selain soal-soal try out SBMPTN, kami sajikan pula soal-soal prediksi SBMPTN. Tujuannya agar Anda mendapatkan gambaran seperti apa kira-kira soal yang akan muncul di SBMPTN nanti. Selain soal dan pembahasan SBMPTN, dalam buku ini kami lengkapi pula dengan informasi-informasi sebagai berikut. Informasi terbaru SBMPTN, berisi syarat-syarat pendaftaran, pembagian wilayah peserta SBMPTN, kelompok dan materi ujian, waktu pendaftaran, jadwal ujian, dan pengumuman hasil ujian. Tips sukses lolos SBMPTN, berisi tips sukses agar lolos SBMPTN dari awal persiapan sampai hari H pelaksanaan ujian. Statistik soal-soal SBMPTN, berisi uraian jumlah soal dari tiap-tiap materi/pokok bahasan yang diujikan dari tahun ke tahun. Passing grade terbaru, untuk mengetahui persaingan dan peminat suatu program studi di tahun sebelumnya. -Bmedia-

Buku ini disusun untuk membantu para guru sains dalam menyampaikan materi pelajaran dan beberapa Konsep pendalaman materi. Kelalalan dan pengabaian pada sains di dunia Islam terjadi secara luas dan meliputi semua lapisan umat termasuk juga para pendidik. Fenomena ini tetap

terus berlangsung dimana semua umat Islam masih bertukak-kutak dan menghabiskan waktu, tenaga, pikiran dan dana untuk perkara fiiqh

Fundamentals of Physics, , Chapters 1 to 22

Fisika Dasar untuk Sains dan Teknik: Jilid 2

Landasan Imtaq yang Terabahkan dalam Pembelajaran Sains

Pergindahan Kalor dan Massa

CMS Cara Menguasai Soal Fisika SMA dan MA Latihan Soal dan Pembahasan Plus HOTS

PERSIAPAN UN IPA SMP

*Buku ini merupakan buku siswa yang dipersiapkan dalam rangka Implementasi Kurikulum 2013. Buku siswa ini disusun dan ditelaah oleh berbagai pihak di bawah koordinasi Penerbit Grasindo. Buku ini merupakan *Odokumen hidup* yang senantiasa diperbaiki, diperbaharui, dan dimutakhirkan sesuai dengan dinamika kebutuhan dan perubahan zaman. Buku ini diharapkan dapat memberikan kontribusi positif di bidang pendidikan, khususnya mengenai teori dan praktik pembelajaran IPA untuk tingkat sekolah dasar. Buku ini terdiri dari 14 bab, yaitu: (1) hakekat Ilmu Pengetahuan Alam; (2) materi IPA sekolah dasar sesuai KTSP dan K13; (3) pengajaran dan pembelajaran IPA di SD; (4) struktur tubuh makhluk hidup; (5) makhluk hidup dan lingkungannya; (6) pertumbuhan, perkembangan, dan perkembangbiakan makhluk hidup; (7) makanan dan kesehatan makhluk hidup; (8) materi mekanika di SD; (9) materi pengukuran di SD; (10) materi kalor di SD; (11) materi gelombang di SD; (12) materi optika di SD; (13) materi listrik dan magnet di SD; (14) materi bumi dan tata surya di SD.*

Teknologi Dasar Otomotif

Azas-Azas Ilmu Fisika Jilid 2

Fisika Dasar 1

Buku Siswa Fisika SMA/MA Kelas 10

Fisika Gasing SMP Jilid 3

Cahaya adalah energi berbentuk gelombang elektromagnetik yang kaast mata dengan panjang gelombang sekitar 380 – 750 nm. Pada bidang fisika, cahaya adalah radiasi elektromagnetik. Adapun cahaya memiliki sifat yaitu pembiasan, pemantulan, dan penguraian. Buku Cahaya Dan Penerapan Sifat-Sifat Cahaya membahas mengenai konsep cahaya dan penerapan sifat-sifat cahaya. Buku ini kami susun sebagai salah satu upaya untuk melengkapi sumber belajar yang relevan dan bermakna guna meningkatkan mutu pendidikan. Buku ini disusun untuk menjadi pendukung pembelajaran IPA Fisika. Setiap siswa diharapkan dapat memahami konsep-konsep utama dari setiap materi, serta mengetahui korelasiinya dengan kehidupan sehari-hari.

Meski fisika mempelajari berbagai macam sistem, teori tertentu digunakan oleh semua fisikawan. Setiap teori ini diuji coba dengan eksperimen berkali-kali dan menjadi perkiraan alam yang memadai. Teori utama ini adalah alat yang penting bagi penelitian untuk menuju topik yang lebih terspesialisi, dan fisikawan manusia, tidak peduli spesialisasinya apa, diharapkan untuk tahu. Di antaranya adalah mekanika klasik, termodinamika, elektromagnetisme, dan relativitas khusus. Buku Hafalan Rumus Fisika SMA/MA Kelas X, XI, dan XII hadir sebagai solusi bagi para siswa untuk menguasai keempat kajian fisika tersebut. Buku ini berisi kumpulan rumus dan ringkasan materi yang dilengkapi dengan contoh soal dan pembahasannya. Disajikan dalam ukuran praktis agar dapat dipelajari kapan saja dan di mana saja. Buku ini akan menjadi bekal berharga bagi para siswa agar sukses dalam ulangan harian, ulangan tengah dan akhir semester, hingga ujian nasional. Selamat belajar dan salam sukses! Buku persembahan penerbit Cmedia

Fisika merupakan salah satu ilmu sains paling fundamental yang mempelajari banyak hal di alam semesta ini. Fisika Dasar mengaji berbagai konsep dasar dalam ilmu fisika serta kaitannya dengan berbagai fenomena yang terjadi di sekitar kita. Topik-topik utama dalam buku ini dikemas dengan menarik dan dipaparkan secara jelas juga disertai dengan contoh-contoh nyata dalam kehidupan sehari-hari sehingga menarik minat mahasiswa dalam berdiskusi. Pada setiap awal bab akan diberikan pengantar pada bab yang akan dibahas. Penyajian topik bahasan dilakukan secara berurutan dan terpadu sehingga tidak menimbulkan pengulangan materi yang terlalu panjang. Pembahasan setiap topik juga dilengkapi dengan contoh soal yang dapat digunakan sebagai latihan untuk mengukur ketercapaian dan ketuntasan pemahaman peserta didik. Berikut ini beberapa topik yang dibahas dalam buku ini antara lain: besaran dan satuan, vektor, mekanika dasar (kinematika dan dinamika), kerja dan energi, momentum impuls, gravitasi, serta suhu dan kalor.

Pembelajaran IPA di Sekolah Dasar

Untuk SMK/MAK Kelas X

IPA Fisika Gasing SMP Jilid 1 - Kelas VII

PERSIAPAN UN IPA SMP

CAHAYA DAN PENERAPAN SIFAT-SIFAT CAHAYA

Fisika Terapan adalah mata kuliah dasar yang sangat penting untuk dikuasi oleh taruna pelayaran. Buku Ajar ini secara khusus ditulis untuk taruna pelayaran yang disusun mengacu pada kurikulum International Maritime Organisation (IMO) Model Course 7.04. Materi yang disusun dalam buku ini dibuat ringkas tetapi lengkap dan disertai contoh-contoh soal dengan penyelesaiannya supaya memudahkan para taruna untuk memahami materi. Buku ajar ini akan membahas materi di antaranya besaran dan satuan, konversi, vektor, massa, berat, kinematika, dinamika, gerak melingkar dan rotasi, keseimbangan statis benda tegar, usaha, energi, daya, dan fluida. Setelah mempelajari buku ini diharapkan taruna mampu memiliki kompetensi dasar dan standar kompetensi mata kuliah Fisika Terapan. Selain itu, dengan menguasai materi buku ajar ini akan mempermudah taruna untuk mempelajari mata kuliah Mekanika Terapan dan Termodinamika di semester selanjutnya.

Fisika 2Yudhistira Ghalia IndonesiaIpa Fisika Gasing 1GrasindoFisika 3Yudhistira Ghalia IndonesiaHafalan Rumus Fisika SMA Kelas X, XI & XIICmedia

Buku ajar ini merupakan lanjutan dari buku Fisika 1 dan 2. Buku ini disusun dengan tujuan untuk menyediakan bahan ajar mata pelajaran fisika SMA kelas XII yang disesuaikan dengan kurikulum 2013. Buku ajar ini menyediakan silabus, rencana pelaksanaan pembelajaran, bahan ajar, evaluasi pembelajaran berdasarkan prinsip-prinsip saintifik melalui pengaplikasian model POE2WE (Prediction, Observation, Explanation, Elaboration, Write, dan Evaluation). Kegiatan pembelajaran dalam buku ajar ini dialokasikan ke dalam lima kegiatan pokok yaitu prediction (prediksi), observation (observasi), explanation (penjelasan), elaboration (elabaorasi), write (menulis), dan evaluation (evaluasi).

Fisika 3

Pelayaran Niaga

Fisika 2 Smp Kelas Vii

Ipa Fisika Gasing 1

Top Sukses Olimpiade Fisika SMP/MTs

Buku ajar Laboratorium Fisika 1 merupakan bahan yang digunakan pada perkuliahan Mata Kuliah Pengantar Laboratorium Fisika. Buku ajar ini menjelaskan tentang teori pengukuran, ketidakkpastian pada pengukuran, laporan percobaan, alat ukur besaran fisika, dan pengelolaan laboratorium. Buku ajar ini dimaksudkan untuk membantu mahasiswa memahami dan menggunakan alat-alat yang berhubungan dengan praktikum fisika, membuat laporan, dan bekerja dengan aman di laboratorium.

Salah satu ajang kompetisi yang cukup bergengsi dikalangan siswa adalah olimpiade keilmuan, seperti OSN, lomba mapel, lomba cerdas cermat, dll. Berbagai cara dilakukan untuk meraih prestasi sebanyak-banyaknya dalam kompetisi ini, mulai dari bekerja sama dengan lembaga khusus pelatihan olimpiade, mengadakan pelatihan rutin tiap minggunya oleh guru sekolah, dll. Mengang untuk memaksimalkan prestasi, diperlukan suatu teamwork antara pihak sekolah dan siswa agar mampu bersaing dengan sekolah lainnya. Buku Top Sukses Olimpiade Fisika SMP/MTs dirancang khusus untuk mempersiapkan siswa menghadapi Olimpiade Fisika dan Kompetisi Fisika lainnya. Buku ini menyajikan peta konsep, standar kompetensi lulusan, materi fisika dan soal-pembahasan yang disusun secara sistematis. Dengan pemaparan konsep dasar fisika yang jelas (back to concept), maka diharapkan pengguna buku ini memiliki kerangka berpikir yang jelas dalam mempelajari karakteristik soal olimpiade sains pada bidang fisika. Penulis berharap dengan penyajian buku ini dapat membantu siswa dan guru melihat pola jenis-jenis soal yang muncul dalam olimpiade fisika. Selamat belajar dan semoga sukses!!!

Penulisan Modul ini ditulis guna memenuhi kebutuhan dalam melaksanakan praktikum Fisika Dasar secara virtual. Dengan adanya modul ini diharapkan dapat terlaksananya praktikum-praktikum secara virtual menggunakan aplikasi PHET, sehingga dapat lebih memahami konsep - konsep Fisika.

FISIKA SEKOLAH 3 BERBASIS KARAKTER DENGAN MODEL POE2WE UNTUK MENGHADAPI ABAD KE 21

Konsep Ipa Lanjut

Laboratorium Fisika 1